

NUNCA HA HABIDO UNA ÚNICA POSTURA SOBRE EL ABORTO EN LA IGLESIA CATÓLICA

La posición actual de la jerarquía católica de condenar el aborto desconoce una larga tradición sostenida desde los orígenes de la Iglesia, que aceptaba diversas posiciones y permitía el debate interno acerca del aborto.



A DIFERENCIA DE LA POSTURA DE LOS OBISPOS Y SACERDOTES, SEGÚN LA ENCUESTA SOBRE RELIGIÓN POLÍTICA Y SEXUALIDAD EN MÉXICO 2022*, LA MAYORÍA DE LA FELIGRESÍA EN MÉXICO APOYA QUE UNA MUJER PUEDA RECURRIR A UN ABORTO CUANDO:



La vida está en peligro



El embarazo es resultado de una violación



La salud de la mujer está en riesgo



• 8 de cada 10 personas católicas (81%) están a favor de que las leyes permitan el aborto en algunos o todos los casos.



• 3 de cada 4 personas en México coinciden en que la legalidad del aborto tiene impactos positivos.



• 2 de cada 3 personas se oponen a que una mujer que aborta porque no quiere continuar con el embarazo vaya presa.



• 8 de cada 10 personas consideran que el personal médico debe garantizar el acceso al aborto de una mujer cuya vida corre peligro, ya sea realizándolo a pesar de sus creencias religiosas.



*Católicas por el Derecho a Decidir (2022). Encuesta de opinión sobre religión, política y sexualidad en México 2022, México.